

いのち・暮らし・平和が大事！  
日本共産党京都市議会議員



太陽の陽子！



やまもと ようこ

# 山本陽子

活動ニュース



VOL.142 2024年12月22日号  
〈連絡先〉 日本共産党山科区生活相談所  
山科区西野大手先町8-8 ☎595-8342

## 「京都市立学校の給食費の無償化を求める決議」——全会一致採択

## 11月議会報告

党議員団は無所属・井崎議員と共同で子育て支援条例を提案。京都府内で最も遅れた子ども医療費支給制度を18才まで拡充し、全国約4割の教育委員会が実施している小中学校給食費無償化に踏み出すことを提案しました。これに対し、自民党・公明党議員等は「首長の予算提案権を侵害する」「財源の根拠が

ない」などと、議会の条例提案権は首長が認める財源でなければ行使できないかのように議論を「矮小化」し、結果、党議員団及び井崎議員のみの賛成少数で否決されました。

党議員団は、アンケートで寄せられた切実な声を紹介し、子育てに係る経済的負担の軽減が必要と訴え、財源についても、2023年度88億円の大黒字決算であるなか、徹底した予算の精査を行えば十分確保でき、不要不急事業の見直し・大企業への法人市民税超過課税・市債発行と返済のあり方見直し・財源の精査により財源を捻出することが可能であることを示しました。

今回の条例提案と審議を経て、京都市独自で「市長の今任期中に市立学校における



もみじまつりで、子育て世代アンケートに取り組みました。

給食費の無償化の道筋を付けることができるよう取り組むことを求める」決議を採択。党議員団は子育て・福祉・暮ら

しの応援の市政に向けて引き続き頑張ります。



## 京都市役所庁新北庁舎整備事業の契約変更議案

賃金及び材料費の引き上げ分など建設費増額の契約変更議案を審議しました。市庁舎の老朽化や耐震化、執務室不足の解消のために整備は必要ですが、そもそも地下通路に13億円や、空中通路、賑わい施設など不必要で過大な整備が含まれており反

対しました。基本計画では事業費277億円だったのが、現段階で383.5億円(1.38倍)の総工費に!!基本計画から100億円以上、上振れしたことは重大。こんなことから、京都市は財政難になるのではないのでしょうか。

## 「核兵器禁止条約への署名及び批准等の要請」の請願——不採択

京都の被爆者、二世の皆さんが中心となって要請された請願です。日本原水爆被害者団体協議会(被団協)がノーベル平和賞を受賞したこの時に、自民・公明・維新・京都・民主は請願の採択に反対しました(酷い!)。平和の願いに背を向けるものです。

アメリカの核の傘下で「核抑止論」に固執する政府に、「核と人類は共存できない」「条約署名・批准を」と、世論の力で迫っていきましょう!



## 北陸新幹線延伸計画の検討が、いよいよ山場です!



～京都を壊すな!自然と地下水を守れ!～  
の声、大きくあげていきましょう!

ヨークの

ママチャリ子育て日記

自分を突き動かす瞬間

娘は小学校四年生の時に、どうしても好きなアイドルのサイン会に行きたい!というので、東京まで一人で行かせて叔母が会場まで同行してくれました。一人でも行く!と言い張ったのはその時だけ。それは娘の自分を突き動かす意思、自立の始まりのような瞬間でした。

今度は弟君が、欧州の往年のサッカー選手の試合が東京で開かれるので、どうしても会場まで生で見てほしい!と言い張ったので、チケットを取ってしまいました。憧れる人に会いたい!生で見たい!...衝動って時に人を成長させるものです。実際に、その場を感じること何を得てくるか。帰ってきた時の顔を  
楽しみにした  
と思います。



来年も暮らし守る政治へ、みなさんの願い届けてがんばります!